

Hoy, en la Comisión de Economía, Comercio y Transformación Digital

Mario Cortés: “Nunca un Gobierno contó con tal cantidad de fondos europeos para la digitalización de España y nunca los resultados fueron tan pobres”

- El portavoz de Transformación Digital del GPP, Mario Cortés, recuerda que el Gobierno dijo que invertirían 20.000 M€ para impulsar el proceso de transformación digital del país. “Hoy constatamos que ha sido una oportunidad histórica perdida”, asegura
- Añade que al Grupo Popular le gustaría conocer las previsiones y el grado real de cumplimiento de cada programa, “que es lo mínimo que se puede pedir ante un presupuesto de 20.000 millones”
- Cortés teme que el Gobierno esté derrochando dinero público sin ninguna utilidad real, “un nuevo plan E digital, el de las rotondas de Zapatero”. “Miles de millones dilapidados que no transforman a la sociedad, al tejido productivo ni a la Administración”, asevera
- El portavoz popular se interesa sobre qué tiene pensado el Ejecutivo desarrollar todas las medidas de la Ley General de Telecomunicaciones. Igualmente, pregunta por si el Ministerio tiene pensado corregir la deriva de la implantación del 5G y qué sucede con la convocatoria del 5G rural
- Asegura que el Plan Nacional de Competencias Digitales “está mal diseñado, con duplicidades y con errores graves de definición. De igual modo, cuestiona para qué ha servido la carta de los derechos digitales
- En su opinión, la estrategia de ciberseguridad del Ministerio está chocando frontalmente con las CCAA por la soberbia y la falta de coordinación de la Secretaría de Estado de Inteligencia Artificial

- Cortés recuerda que Sánchez se comprometió a aprobar una ley para proteger a los menores del porno en internet y le emplaza a abordar todos los riesgos
- Enumera un listado de “tareas pendientes y urgentes” para el Gobierno, tales como: la nueva Ley General de comunicación Audiovisual o el Reglamento de Servicios Digitales y el de la Inteligencia Artificial